



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3444

5 Pièces

168 m²

Réf. 3444-NGU

589 000 €

Meyrargues

Maison à vendre (13650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Meyrargues vous présente à la vente une résidence paisible de 167m² avec piscine. Situation et contexte : Idéalement située à l'ouest de Meyrargues, cette demeure individuelle profite d'un cadre tranquille entouré de verdure. Elle offre une vue saisissante sur le Luberon au nord. Description intérieure : Cette maison bien entretenue comprend un espace de vie généreux de 50m² avec une cheminée accueillante, une cuisinée équipée à proximité d'un cellier utile et un accès direct au grand garage. Coin nuit : L'intimité est garantie avec ses deux chambres dotées de rangements, sa ...

The Meyrargues Real Estate Office presents for sale a peaceful residence of 167m² with swimming pool. Situation and context: Ideally located to the west of Meyrargues, this individual residence enjoys a quiet setting surrounded by greenery. It offers a striking view of the Luberon to the north. Interior description: This well-maintained house includes a generous living space of 50m² with a welcoming fireplace, a fitted kitchen close to a useful pantry and direct access to the large garage. Sleeping area: Privacy is guaranteed with its two bedrooms with storage space, its master suite with office, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3444



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3444

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3444



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3444